平成 31 年度 3 月例会報告書

平成31年度3月例会(バス旅行) 上野の歴史を訪ねる/ ユネスコ「世界の記憶」: 上野三碑

日時: 平成31年3月7日(木)8:25集合

集合場所:西武池袋線武蔵藤沢駅西口

参加者:26名、天候:曇り後晴、俄雨あり

コース・見学場所

武蔵藤沢駅西口→入間 IC…圏央道…関越道…(上里 SA 休憩) …前橋 IC→前橋市総社歴史資料館→山王廃寺跡→上野国分寺跡・上野国分寺館→昼食処(マウントクック)→箕輪城址→箕郷梅林→金井沢碑→多胡碑記念館・多胡碑→山上碑・古墳→藤岡IC…関越道…圏央道…(上里 SA 休憩)…圏央道…入間 IC→武蔵藤沢駅西口

山本さんからのコメント

いつも、2月に実施しているバス旅行を今年は 少し暖かくなってからが良いと思い3月に実施し ました。いつものようにコースは素晴らしかった のですが、誤算がありました。杉の木が一杯で花 粉も一杯!

ここ数年花粉症の症状はあまりなかったのですが、ティッシュもなくなって分けてもらう始末、帰りのバスの中でアルコールで神経を麻痺させようと思った作戦は血管が拡張して、逆効果。家に帰ってから薬を飲んだのですが夜まで猛烈に目が痒くて仕方がありませんでした。来年はやっぱりバス旅行は2月にしたいな? バス旅行のコメントじゃなくて花粉症の話で済みません。

参加者の方のコメント

前日から心配しておりました、雨マークも時々日が差して傘要らずでした。日本最古の「山上碑」「金井沢碑」「多胡碑」が上野三碑として「世界の記憶」でユネスコに認定されて私達にも興味を注がれました。見渡す限り里山の景色の中マウトクックのお店を見つけて頂き有り難う御座いました。7時半から19時半までの旅はキツイ感がしましたが、ビジター参加の方々の笑顔に安堵致しました。

参加者の方のコメント

箕郷梅林の梅、桃、桜はきれいでしたね。

みはるかす観音像や梅の里

上野国分寺館前で

参加者の方のコメント

日本最古の石碑である上野三碑を直接見ることができ大変嬉しく思います。また、山王廃寺跡や上野国分寺跡や箕輪城址など古を忍ばせてくれる貴重な文化財に触れ、約1300年前の上野国の政治状況や人々の生活状況などに思いを馳せることができました。ロマンを感じるとともに大変勉強になりました。大変お世話になりありがとうございました。なお、ランチに時間がかかりすぎたこと、全体の行程を通しても駆け足にならざるを得ない状況だったことがちょっぴり残念でした。特に箕輪城址の見学にはもっと時間が欲しかったです。

参加者の方のコメント

梅の花の満開、群馬県の景色を一望する時ちょう ど晴れて素晴らしかったです。立派なパンフレット が無料で、群馬県は金持ちだと思いました。移動に 時間がかかったのが疲れましたが、歌の題名当て・ビンゴとお酒で疲れもとれました。楽しい一日を過ごさせていただきましたありがとうございました。

参加できなかった方のコメント

昨日はあいにくの雨でしたが、参加できず残念でした。(Tさん)

参加したいと思っていましたのでとても残念 でしたが、皆様無事に過ごされたご様子、良かっ たです。又宜しくお願いします。(S さん)

今回のバス旅行は如何でしたか。場所の選定とコース・見学場所の時間配分をどう感じましたか。何時も時間の配分では下見時と団体行動での時間に差が出ることを忘れて、時間にずれが生じます。結果、時間的にゆとりが無くなり皆さんを急かすことになり迷惑をかけています。今回は机上の設定では武蔵藤沢駅到着を17:30 頃見込んでいましたので大いに、設定の甘さを反省しています。次回コースの提案があればお願いします。居田 記

